【年頭挨拶】 社会課題に立ち向かう、純国産DXパートナーを目指します!

企業のDXを成功へと導くアルサーガパートナーズ(本社:東京都渋谷区)は、2023年1月4日、2023年の年頭挨拶として、社会課題に立ち向かう、純国産DXパートナーを目指すことを宣言いたします。



皆様明けましておめでとうございます。アルサーガパートナーズをご愛顧いただいているお客様、株主の皆様、パートナー企業の皆様、平素より格別のお引き立てを賜り厚く御礼申し上げます。

新型コロナウイルスが世界規模で流行してから3年が経ちます。この数年で、ITを活用した働き方の変化や、日常生活における様々なオンラインサービスの定着、非接触コミュニケーションの普及など、多くのデジタル化が各分野で急速に進みました。

• 2022年振り返り:アルサーガコンサルティング元年!

2022年は、ウクライナ情勢の影響で、原料価格の高騰、輸送コストの上昇に加え、近年にない大幅な円安による物価の高騰などにより、日本企業だけでなく国民の生活も不安にさせるようなでき事が数多くありました。また同時に、世界と日本の給与水準の格差が明るみに出るなど、日本の将来性を疑懼する声も聞かれました。

その様な状況下、アルサーガパートナーズは、コンサルティング事業を3月に新たに立上げ、今では約30人規模にまで増強しました。すべてのコンサルティングメンバーは大手コンサルティングファームからの経験者であり実力者ばかりです。お客様からも評価を頂いており、IT開発に続く2本目の柱へと成長する勢いです。

また、アルサーガパートナーズにとって2度目となる第三者割当増資「シリーズB資金調達」を実施いたしました。これにより、新たに野村不動産ホールディングス様およびベネッセホールディングス様との資本業務提携を実現しました。

• アルサーガの社会課題への挑戦

2023年、アルサーガパートナーズは以下のような社会課題への挑戦に取り組むことを宣言いたします。

■国内企業のデジタル化の遅れ

アメリカの企業と比較して、日本企業のデジタル化が遅れている理由には、「デザイン思考」「アジャイル開発」「Dev Ops」を導入している日本企業が、米国の利用率を大幅に下回っているという現実が大きく関わっています。(※出典: IPA『DX白書2021』。開発手法の活用状況より: https://it.impress.co.jp/articles/-/22209)

アルサーガパートナーズは、アジャイル開発はもとより、UX/UIに基づいたデザイン思考、またDevOpsによる開発・運用で、アプリやシステムを常に価値あるものに保つだけでなく、そのビジネスの価値をより確実かつ迅速にエンドユーザーに届けるサポートをします。

■大企業の外資系コンサルティングファームへの依存

日本の大企業が外資系コンサルティングファームに依存していることが課題となっています。これは、日本の資本が海外に流出するだけでなく、技術やノウハウが国内に蓄積されず流出する事にも繋がります。この様な課題に、アルサーガパートナーズは、コンサルティングからIT開発・運用までを純国産のEnd to Endサービスとして提供するとこで、この課題に挑戦します。

■国内IT人材の不足

長年課題視されている国内のIT人材の不足は、情報セキュリティやITインフラ周りのリスクが企業や省庁で高まることへと繋がります。また、先に述べた様に、日本の大企業が外資系コンサルティングに頼るということも、社内にITノウハウが蓄積されないという結果をもたらす原因となっています。アルサーガパートナーズは、この課題に対し、お客様が最終的に自走できる状態にまで持っていくことを一つのゴールと捉え、国内IT人材の育成に貢献して参ります。

• より一層のスピード感をもって

2023年は、これまでの数年間、様々な影響で滞っていた日本経済が一気に加速することが予測されます。 アルサーガパートナーズは、より一層のスピード感をもって、これまで以上に日本国内におけるITリテラシーの向上と、IT人材の育成に力を入れ、純国産のDXカンパニーとして、社会に貢献していく所存です。

本年も、皆様方のDX事業の拡大に貢献していけるよう努力してまいります。引き続きのご支援、ご鞭撻をよろしくお願いいたします。

小俣泰明

取締役および上級執行役員の年頭挨拶はこちらをご覧ください。

https://www.arsaga.jp/news/2023-year-greeting/

■アルサーガパートナーズ株式会社について

アルサーガパートナーズは、「人をつくる、だからモノをつくれる」をビジョンに掲げ、日本全国のDX事業の成功をミッションとするワンストップ型のDXコンサルティング・開発パートナーです。自社内にコンサルティング・企画・デザイン・IT開発・保守運用まで、ITシステムの開発と運用に必要なすべての機能を包括しています。エンジニアが社員の8割を占める組織構成で、ユーザー企業と直接取引を行い、自社内開発をモットーとしており、適正なコストでのサービス提供を実現しています。「最高品質を最速で」をスローガンに、お客さまに寄り添うことでビジネスの成功をより確実なものへと導きます。

本社 : 東京都渋谷区道玄坂一丁目12番1号 渋谷マークシティウエスト15階

支社:熊本市中央区平成3丁目7番10号

代表者:代表取締役社長 CEO/CTO 小俣 泰明

設立日:2016年1月

資本金:6億7,000万円(資本準備金含む、2022年7月現在)

社員数:268名(2022年11月末現在)

事業内容:ワンストップ·DXソリューションパートナー事業

Web: https://www.arsaga.jp

当プレスリリースURL

https://prtimes.jp/main/html/rd/p/00000068.000028308.html

アルサーガパートナーズ株式会社のプレスリリース一覧

https://prtimes.jp/main/html/searchrlp/company_id/28308

■このリリースに関するお問い合わせ アルサーガパートナーズ株式会社

ブランディング本部 広報:海藤、宮崎

Email: press@arsaga.jp

広報直通:070-1254-1281、080-7652-7616